

Junge Wirtschaft mit neuem Chef

Vereinsgründer Thomas Rother räumt den Stuhl nach zwölf Jahren für Hagen Gohlke

Schwedt. Im Rahmen der jährlichen Mitgliederversammlung hat der Verein Junge Wirtschaft Schwedt einen neuen Vorstand gewählt. Nach zwölf Jahren gab Vereinsgründer Thomas Rother den Posten an Hagen Gohlke als neuen Vorsitzenden ab. Gohlke, vom Beruf Bankkaufmann bei der Sparkasse Uckermark, wurde einstimmig von den Mitgliedern gewählt.

Rother begrüßte die Wahl und Gohlke als engagierten und guten Netzwerker mit vielen Kontakten. Der neue Vorsitzende selber äußerte die Hoffnung, dass er zusammen mit dem neuen Vorstand und allen Mitgliedern des Vereins die erfolgreiche Vereinsarbeit weiter führen wird. Weiterhin neu im Vorstand sind die Personaltrainerin Nadin Zimmermann und der Rechtsanwalt



Andreas Sydow, Ute Schäfer, Hagen Gohlke (Vorsitzender), Nadin Zimmermann, Charles Dreydorff, Volker Tscherner und Gabriele Prechel (stell. Vorsitzende, v.r.n.l.) gehören zum neuen Vorstand.

Foto: jws

Charles Dreydorff, beide aus Schwedt. Bekanntere Gesichter sind dagegen Volker Tscherner, Gabi Prechel, Ute Schäfer und Andreas Sydow. Der Verein Junge Wirtschaft Schwedt existiert seit zwölf Jahren und zählt aktuell

27 Mitglieder. Bekannt geworden ist der Verein durch die Schwedter Ausbildungsmesse SAM, die jährlich an den ubs. statt findet. Auch in diesem Jahr wird sie durchgeführt, und zwar am 06. und 07. September. Zu den weite-

ren Projekten des Vereins, der sich die Unterstützung der Jugend zum Ziel gesetzt hat, zählt der Jugendentwicklungspreis „JEP“. Nach Gohlkes Aussage wird dieser Preis in diesem Jahr wieder ausgelobt.

Daneben trifft sich der Verein regelmäßig. Die Mitglieder besuchen gemeinsam Firmen, Vereine und Freizeitangebote. Ziel ist es, mit den Leuten in der Stadt und der Region ins Gespräch zu kommen, sich ein Bild zu machen und dieses positiv weiterzutragen, eben ein Netzwerk zu bilden.

Wer weitere Informationen über den Verein haben möchte, kann sich gerne im Internet unter www.junge-wirtschaftschwedt.de informieren. Auch die SAM ist interaktiv erreichbar unter www.go-sam.de. Um das moderne Auftreten zu verstärken sind der Verein und die SAM auch unter Facebook zu finden. Eine Verlinkung ist auf den Internetseiten zu finden. Hagen Gohlke steht außerdem gerne für Anfragen und Anregungen zur Verfügung.